

# Maritim Jolie Ville Golf & Resort ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت

## Maritim Jolie Ville Golf & Resort ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت

ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت صور ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت تقرير ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت صور شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ



الخريطة



# لوبي





يقع ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت ذو الـ 5 نجوم على ساحل البحر الأحمر، ويضم شاطئاً خاصاً وملعب غولف من 18 حفرة و13 مطعمًا لتقديم المأكولات العالمية ومسبحين مع مزلاجات مائية وأنهار صناعية، كما يشتمل على 4 ملاعب للتنس.

**Set on the Red Sea Coast, this 5-star resort features a private beach, an 18-hole golf course, 13 restaurants serving international**

**cuisine and 2 pools with water slides and lazy river. It also features 4 tennis courts.**







تحتوي الغرف المشرقة والغنية بالألوان في  
ماريتميم جولى فيل جولف اند ريزورت على

أرضيات من البلاط وسجاد على الطراز المصري، كما تتضمن شرفة خاصة وتلفزيونًا مع قنوات فضائية، وتوفر بعض الغرف إطلالات بانورامية على البحر الأحمر.

The bright, colourful rooms at Maritim Jolie Ville Golf & Resort have tiled flooring and Egyptian-style rugs. They include a private balcony and satellite TV. Some rooms have panoramic views of the Red Sea.









يمكن للضيوف الاستمتاع بالساشيمي والأطباق النباتية في سوشي لاونج، كما يوجد أيضاً حانة صغيرة على الطراز الأميركي وصالة ديسكو للترفيه المسائي.

At the Sushi Lounge, guests can enjoy sashimi and vegetarian dishes. There is also an American-style bistro, and a discotheque for evening entertainment.





يحتوي ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت على نادي صحي يوفر مساجات مريحة وجيم يشمل معدات تمارين القلب، كما يشمل حمامات مسخنة وبار، على ملعب للأطفال مليء بالأنشطة المرحلة للضيوف الأصغر سنًا، وتتوفر خدمة الواي فاي في المناطق العامة.

The Jolie Ville has a health club that provides soothing massages, and a gym with cardiovascular equipment. For younger guests, the Maritim also has a children's playground filled with fun activities. Wi-Fi can be accessed in public areas.

يعدُّ ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت مسافة أقل من 5 كم عن مطار شرم الشيخ الدولي، ويوفر الفندق حافلة نقل مكوكية مجانية إلى خليج نعمة، كما تتوفر خدمة نقل المطار عند الطلب.

Maritim Jolie Ville Golf & Resort is less than 5 km from Sharm El Sheikh International Airport. The hotel offers free shuttle bus to Naama Bay. An airport transfer service is available on request.



[لحجز الفندق من خلال موقع بوكينق او الاستفسار عن الاسعار اضغط هنا](#)

[to book this hotel online from booking.com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من موقع اجودا مباشرة يرجى الضغط هنا](#)